
６ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２５年６月１８日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 浅野 弥史 

【一問一答】 

１ 地域経済対策について 

 (1) 企業誘致について 

 (2) 中小企業振興条例について 

 (3) 国際観光産業振興について 

２ 文化財の保護と活用について 

３ サッカースタジアムについて 

４ 尐子化対策・待機児童問題について 

 (1) 尐子化対策について 

 (2) 待機児童問題について 

 (3) 認定こども園について 

５ 市職員の給与と人事について 

６ ご当地キャラクターの活用とＰＲについて 

市     長 

２ 斎藤 淳一 

【一括質問】 

１ サッカースタジアムとドーム型競技場について 

 (1) サッカースタジアムとドーム型競技場の機能

共有について 

 (2) 天然芝の養生について 

 (3) ドーム型競技場建設基金について  

 (4) サッカースタジアムの建設費用について 

２ 山形駅西口への県民文化施設建設促進について 

３ ｢子育て都市宣言｣について 

４ 保育園の現状と支援策について 

 (1) 保育園設置の民間企業参入について 

 (2) 保育士確保への支援について 

 (3) ｢気になる子ども｣への対応について 

 (4) ｢気になる子ども｣に特化した保育園について 

 (5) ５歳児健診の実施について 

５ 自主防災組織について 

市 長 



６ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２５年６月１８日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

３ 田中 英子 

【一括質問】 

１ 安全・安心な都市機能の充実 

 (1) 防災体制の充実・強化 

  ア 自主防災会の普及率向上について 

  イ 自主防災組織に女性の意見を 

 (2) 魅力ある都市基盤の形成 

  ア 仙台、山寺線のトンネル化について 

２ 産業の振興と中心市街地活性化 

 (1) イベント時の交通アクセスについて 

 (2) 東北六魂祭について 

 (3) 市長のトップセールスについて 

３ 総合的な子育て環境の充実 

 (1) オレンジリボン運動について 

４ スポーツ施設の整備と明るく健康で活力あるま

ちづくり 

 (1) 競技スポーツの振興について 

  ア 屋内公認５０ｍプールについて 

  イ 障がい者アスリートへの支援について 

市     長 

４ 折原 政信 

【一括質問】 

１ 前立腺がん予防について 

 (1) 前立腺がん予防の啓発について 

 (2) 前立腺がん無料クーポン券の発行について 

２ 尐子化対策について 

 (1) 子どもを生み育てる環境整備について 

 (2) 特定不妊治療にかかわる助成拡大について 

 (3) 不育症について 

  ア 不育症の周知について 

  イ 不育症患者への支援体制と助成制度の確立

について 

 (4) 子宮頸がん予防ワクチンについて 

 (5) 大人の風疹の予防接種について 

３ 住民参加型市場公募債の発行について 

４ その他 

 (1) いきいきサロンの在り方等について 

 (2) 学校給食センター運搬車両へのラッピング 

について 

市     長 



６ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２５年６月１９日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 佐藤 秀明 

【一括質問】 

１ 公契約条例について 

 (1) 入札制度の改善について 

 (2) 作業報酬審議会について 

 (3) 条例骨子案の課題について 

２ ＴＰＰ問題について 

 (1) ＴＰＰ参加についての見解と影響 

 (2) 食品の安全基準について 

 (3) 畜産と西蔵王牧場について 

３ 水道事業について 

 (1) 県営村山広域水道の責任水量について 

 (2) 見崎浄水場の活用と料金体系について 

 (3) 発電事業について 

４ エネルギー政策について 

 (1) 山形市有施設を利用した共同発電所について 

 (2) ＬＥＤ化について 

５ 職員定数について 

 (1) メンタルヘルスの対策について 

 (2) 定数の今後の削減の問題について 

６ 体罰問題について 

 (1) 体罰問題についての見解について 

 (2) 総合型地域スポーツクラブと科学的トレーニ

ングについて 

７ 国民健康保険の医療費通知について 

８ 芸工大のビエンナーレについて 

市     長 

上 下 水 道 事 業 管 理 者 

教 育 長 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２５年６月１９日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

２ 武田 新世 

【一括質問】 

１ 母子ともに健やかな育ちのために 

 (1) 市外里帰り出産時の乳児健康診査費用の助成

について 

２ 子育て環境のさらなる充実について 

 (1) 待機児童ゼロ宣言について 

 (2) 保育士への支援策について 

 (3) 認可外保育施設保育士資格取得支援事業につ

いて 

３ 気になるこどもへの支援策について 

 (1) 年中児発達参観について 

 (2) 居場所づくりについて 

４ ２４時間健康・医療相談サービスについて 

 (1) 利用状況について 

 (2) サービスの周知について 

５ 投票環境の改善について 

 (1) 期日前投票宣誓書兼投票用紙請求書について 

 (2) 投票所へのメモ等の持ち込みについて 

市     長 

選挙管理委員長 



６ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２５年６月１９日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

３ 鑓水 一美 

【一括質問】 

１ 市有施設の有効活用を図るべき 

 (1) 公有財産は効率的に運用されているか 

 (2) 新たな利活用又は処分を検討すべきもの 

２ 尐子化防止対策 

 (1) 大胆発想と現状維持に対する考え方は 

３ 農作物被害の防止策 

 (1) モンキードッグの事業化について 

 (2) 市単独事業として、有害駆除従事者の選任に

ついて 

４ バイオエコ事業に支援を 

 (1) オズマニックシステムで生ごみの堆肥化施設

の事業化についての提案 

 (2) 生ごみ減量化の対策は考えているか 

５ 空き家対策は条例の制定から 

 (1) 行政として、空き家の定義をどのように考え

ているか 

 (2) 建築物の適正管理に係る所有者の責務の明確

化及び除却などの行政指導のできる体制づく

りをどのように考えているか 

 (3) 空き家対策（条例等も含め）の必要性につい

て考えているか 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 



６ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２５年６月１９日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

４ 須貝 太郎 

【一括質問】 

１ 環境問題について 

(1) 橋梁について 

(2) 上下水道施設について 

(3) 小中学校・公民館・コミュニティーセンター

について 

(4) 都市公園について 

(5) 公共施設の更新のための新たな組織体制につ

いて 

(6) 公共施設マネジメント白書の作成について 

２ 教育問題について 

(1) 教育再生実行会議について 

(2) 学校週６日制について 

 ア 週５日制と週６日制の学力差について 

 イ 学校週５日制の目的について 

 ウ 学校週６日制の導入について 

(3) 体罰について 

ア 再発防止策について 

イ 保護者の認識について 

(4) 教育課程特例校について 

(5) 子ども・若者育成支援推進法について 

ア ニート・引きこもりの状況について 

イ 支援のための協議会について 

３ その他 

(1) 市街化調整区域の問題点について 

(2) 生活保護について 

ア 生活保護費の増加について 

イ 独自の施策について 

(3) ニュータウン中核施設の整備について 

市     長 

教 育 長 

 


